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В поселке Черемухово  
для карет скорой помощи 
ищут гараж

Глава Североуральского городского округа Светлана МИРОНОВА 
на своей странице в соцсетях анонсировала открытие в поселке 
Черемухово станции скорой медицинской помощи. Сейчас 
для автомобилей скорой присматривают гараж.

Станция скорой помощи в Черемухово не работает уже несколько лет, 
и экстренную помощь жителям оказывают врачи, которые приезжают 
из Североуральска. Расстояние между населенными пунктами – 
20 с лишним километров. И сельским жителям, и медикам это неудобно. 

Открытие станции в самом поселке решило бы эту проблему, 
и медперсонал готов к работе, но места, куда можно было бы ставить 
кареты скорой, на территории нет. Имеющийся гараж мэрии не подходит 
для спецтранспорта по высоте, написала глава. 

Есть вариант использовать гараж градообразующего предприятия 
«Севуралбокситруда» (СУБР) – он находится поселке. Глава уже провела 
переговоры с директором СУБРа Леонидом Буртоликом, и он пообещал 
помочь жителям. Станция скорой помощи в Черемухово откроется 
в ближайшее время. 

Светлана Миронова и Леонид Буртолик (слева) обсуждают возможности 
использования гаража СУБРа в поселке
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В Пелыме достраивают 
«Площадь Солнца»
Работы по созданию уникальной общественной территории 
выполнены на 65 процентов, к ноябрю их планируется завершить, 
сообщил «ОГ» глава Пелыма Шахит АЛИЕВ. 

«Площадь Солнца» – территория для отдыха и досуга жителей разных 
возрастов, обустраивать ее начали этим летом. По проекту она делится 
на три зоны: спортивную – с тренажерами для уличной гимнастики, 
игровую – с площадками для баскетбола и волейбола и, собственно, 
«Площадь Солнца».

– Солнце будет напоминать круглая площадка для тихого семейного 
отдыха на свежем воздухе. Вокруг нее появятся пять полукруглых скамеек, 
олицетворяющих солнечные лучи. В самом центре будет установлен 
фонтан, – рассказал глава. 

Стоимость проекта – 26 млн рублей, он реализуется в рамках 
госпрограммы по формированию комфортной городской среды. 
Строители уже уложили асфальт, сделали беговые дорожки, установили 
детскую и спортивную площадки, смонтировали часть уличного 
освещения. Сейчас они доделывают бетонные основания под «солнце» 
и скамейки. Работы ведутся по графику, к ноябрю новая общественная 
территория будет готова, сказал глава. 

Юлия БАБУШКИНА

Спортивная зона площади, где скоро нанесут разметку, установят 
турники, сетки и кольца для игры в баскетбол и волейбол
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Сделали большое дело
В Сосьве завершилось строительство жилья для погорельцев 

Многоквартирный дом состоит из нескольких секций, в нем квартиры разной планировки, но с отделкой
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Юлия БАБУШКИНА

На будущей неделе еще 
54 сосьвинские семьи получат 
ключи от нового жилья, 
сообщил «ОГ» глава Волчанска 
Александр ВЕРВЕЙН, 
курирующий восстановление 
поселка. Это последние 
из погорельцев, кто потерял 
жилье из-за сильного пожара 
в апреле текущего года. 
Жилфонд поселка полностью 
восстановлен за один 
летний сезон по поручению 
губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА. 

За это лето для сосьвинцев 
построены 34 частных дома из 
быстровозводимых конструк
ций, а также трехэтажный дом 
на 65 квартир. Строители ра
ботали ежедневно, без выход
ных  – с раннего утра до десяти 
часов вечера. На днях они завер
шили благоустройство террито
рий вокруг домов и покинули 
Сосьву. 

Жители поселка уже полу
чили ключи от частных домов 
и потихоньку обживаются. Бу
дущие новоселы многоквартир
ного дома получат ключи на бу
дущей неделе.

18 сентября Сосьву посетила 
Уполномоченный по правам че
ловека в Свердловской области 
Татьяна Мерзлякова. Она оце
нила темпы строительства и по
общалась с жителями.  

– Наш губернатор сделал все 
возможное, чтобы люди, пере
жив тяжелое время, спокойно 
жили дальше. А у Сосьвы нет 
другого выхода – только раз
виваться. Один совет могу дать 

жителям – регистрируйте иму
щество, землю. Сверяйте ме
тры, которые есть у вас в реаль
ности с метрами в документах. 
Жизнь показывает – это очень 
важно. Думаю, что в Сосьве не 
останется людей, которые бы 
не нашли выход из тупика, – от
метила она на своей странице в 
соцсетях. 

Татьяна Мерзлякова сооб
щила, что жителям новых част
ных домов по поручению губер

натора завезли еще и землю. 
Мешки с плодородным грунтом 
для будущих огородов она заме
тила у каждого дома. 

– Люди признаются, что не 
ожидали, что до зимы обретут 
кров над головой. Но это про
изошло, и они очень благодар
ны. У поселка все будет хоро
шо, – сказала областной омбуд
смен. 

25 апреля текущего года от сильного пожара 
пострадали не только жилые дома, но и лечебно-
исправительное учреждение (ЛИУ) № 23, где 
работало большинство сосьвинцев. По поручению 
Президента России Владимира ПУТИНА в поселке 
в ближайшее время начнут строить новую колонию. 

Как сообщил «ОГ» полковник внутренней 
службы, пресс-секретарь свердловского 

ГУФСИН Александр Левченко, техзадание на 
проектирование нового ЛИУ-23 сейчас находится 
на утверждении в Москве. 

– Объект серьезный, таких в России почти 
не строилось в последние годы. Все, что требуется 
от соответствующих служб ГУФСИН, выполнено. 
Ждем согласования и утверждения, после этого 
можно начинать стройку. 

РАБОТА БУДЕТ

Частные жилые дома собирали быстро по специальной технологии


